

PENDIM

Pembekalan Terhadap Posyandu, Posbindu dan Penyakit Tidak Menular Menjadi Salah Satu Topik Satgas TMMD Ke-119 Kodim Serang Dalam Gelar Penyuluhan

Aang Nopriyadi - SERANG.PENDIM.ID

Mar 2, 2024 - 22:27



Serang – Penyuluhan terus gencar dilaksanakan pada pelaksanaan kegiatan TMMD Ke 119 Kodim 0602/Serang yang dilaksanakan di Posko TMMD Desa Bojong Pandan, Kecamatan Tunjung Teja, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (01/03/2024).

Penyuluhan Pembekalan Terhadap Posyandu, Posbindu dan Penyakit Tidak Menular



menjadi salah satu topik materi yang dipilih dan disampaikan pada kegiatan TMMD Ke 119 Kodim 0602/Serang sasaran non fisik.

Lebih kurang 50 orang ibu ibu, anak anak balita dan batita serta warga setempat sangat antusias mengikuti penyuluhan yg diberikan oleh Puskesmas Tunjung Teja.

Dalam kesempatan tersebut Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr (Han) melalui Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Mayor Chb Dandi Irwansyah mengatakan, Kodim 0602/Serang melaksanakan program sasaran non fisik yaitu penyuluhan posyandu, posbindu dan penyakit tidak menular bekerjasama dengan Puskesmas Tunjung Teja dalam kegiatan Satuan Penugasan (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 119 di Wilayah Desa Bojong Pandan, Kecamatan Tunjung Teja.

“Dalam kegiatan kolaborasi ini kami melaksanakan penyuluhan serta pemeriksaan bayi dan balita serta mengecek tumbuh kembang dan imunisasi. Apabila ditemukan balita yang terindikasi status gizi kurang, akan kami berikan biskuit dan susu khusus balita sebagai makanan tambahan dalam memenuhi gizi,” ucap Pasiter.

Sementara itu, Komandan Satgas TMMD Ke 119 Kodim 0602/Serang mengatakan, penyuluhan kesehatan posyandu kepada balita dan ibu menyusui ini diberikan dalam rangka kegiatan non fisik TMMD Ke 119.

“Semoga kolaborasi bersama instansi terkait dalam kegiatan non fisik TMMD Ke 119 Kodim 0602/Serang ini memberikan manfaat dan dampak positif bagi kita semua terutama masyarakat di lokasi TMMD tepatnya di Desa Bojong Pandan” harapnya.